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AI Comune dí Cattolica

Oggetto: Profilo Facebook del Comune di Cattolica

PREMESSO CHE:

- il profilo FB del Comune di Cattolica è stato utilizzato (quantomeno nei post deí gíorni
28/09/2017,30 /1 0/201 7,31/1 0/20'l 7,e»/1 2/2017, 1 6/1 2/2017) per illustrare non solo (e
talvolta non tanto) l'attívità istituzíonale dell'ente municipale, ma piuttosto per lodare il
partito dí governo.

- il profilo FB dovrebbe limitarsi a informare la cittadinanza sulle attività ístituzionali
dell'ente munícipale, secondo canoní di neutralità, imparzíalità, continenza, pertinenza ed
equílíbrio;

- il lessico adottato nei post predetti non risulta sempre appropriato, coerente e consono
alla funzíone istítuzionale del profilo medesímo;

Tutto ciò premesso

CHIEDE

- quale sia il soggetto titolare del profilo FB del Comune di Cattolica;
- quali síano i soggetti ín possesso delle credenziali dí accesso al profilo FB del Comune di
Cattolica;

- qualí síano i soggetti abilitati ad operare sul profilo FB del Comune di Cattolica;
- qualí síano glí autori deí contenuti pubblicatí sul profílo FB del Comune di Cattolica;
- quali siano i soggetti adibiti al controllo del contenuti pubblicati sul profilo FB del Comune
di Cattolíca;

- quali síano i soggettí che hanno autorízzato la pubblicazione dei post (sopra richiamati)
pubblìcati sul profilo FB del Comune di Cattolica.

Allego: comunicati stampa:

28/09/2017,30/10/2017,31/10/2017,06/12/2017,16/12/2017

Attendo risposta scritta entro 30 giorni come da regolamento.

Marco Cecchini Consigliqr? Comunale Lega Cattolíca zoì'i';ììzo'iy
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Comunicato stampa
Cattolica 28 Settembre 2017

Comune dí Cattolica

28 setìembre ª

Troppa trasparenza abbaglia !

Quanto di seguito è in atti pubblici, per motivi di tempo ho preso in esame solo dal 2012 ad oggi. L'affidamento dell'organizzazione dei mercatini viene fatto di anno in
anrìo.

Nel 20"l2 PromoCattolica ha affidato la gestione dei mercatini a Promo D per un importo di 8.500 euro
Dopodichè l'affidamento l'ha sempre fatto il Comune e per quello ha incassato il canone dovuto.
Dal 2013 fino al 20l61'affidamento Idei mercatini è stato fatto seguendo una procedura comparativa, invitando 5 ditte ad inviare la loro migliore offerta.
Sono offerte, protocollate ma non in busta chiusa.

Ha sempre vinto la Promo D con offerte che variavano dagli 8.000 euro del 2013 ai 10.500 del 2016

Nel 2017, la nuova amministrazione seguendo un percorso di maggiore trasparenza, ha preferito la strada del bando pubblico in busta chiusa
La gara d'appalto ha visto partecipare due soggetti, Promo D e BlueEvent & Travel.
All'apertura delle buste: Promo D offerta di 10.700,00 e BlueEvent & Travel di 12.375,00

Quello che si evince chiaramente è che quest'anno è stata organizzata una gara d'appalto in busta chiusa, che porta con se tutte le garanzie di legalità e trasparenza
derivanti dalla procedura e che grazie a questo nuovo modo di procedere l'Ente ha incamerato un canone superiore.

Forse a qualcuno troppa trasparenza abbaglia !

Con articoli di giornale e esternazioni su Facebook, qualche esponente del PD Cattolichino cerca di insinuare il dubbio di torbide azioni in merito alla gestione cl4)l
bando, adducendo a riprova di ciò il fatto che ad un ceìto punto della procedura il bando è stato revocato e ripubblicato togliendo dai requisiti di partecipazione ìi! pgr;ik>
3. comprovato esercizio dell'attività da almeno tre anni.

Chiunque con un minimo di esperienza amministrativa sa che tutte le procedure eseguite dall'ente sono corrette, trasparenti e ineccepibili dal punto di vista giuHd:@
procedurale.

L'azione di togliere il punto 3, è stata fatta nell'ottica di favorire la partecipazione allargando la possibilità a più soggetti di poter formulare un'offerta e ha poi po(?,?Hp
vantaggio economico (e non solo ) alla città.
Questa azione è stata ponderata considerato la natura dell'affidamento e la durata dello stesso.

QueSìO epiSOdiO deglí aríícoli Suí giornali in meriìo alla geSìione deí mercaìini mi ha faììO venire in menìe ROSSini, ríporíando alla memoria unO dei ìanìí esempífJgaqi ii
più clamoroso ma non certo l'unico, del modo di comportarsi di certi esponenti politici locali.
L'episodio a cui mi riferisco è la vergognosa interrogazione (e sfruttamento mediatico) del PD, sui redditi del 2014 del Sindaco Gennari (quando non era ancora
Sindaco). Interrogazione preceduta da un cappello condito di parole come: evasione fiscale, indebiti vantaggi, contribuenti disonesti, lotta all'evasione, clamor6a
autodenuncia di una cospicua evasione, pesantissima ombra sulla credibilità, clamoroso episodio di evasione, furbetti del fisco etc etc

Giuridicamente ia calunnia consiste nell'incolpare falsamente taluno, che si sa con certezza essere innocente, di un reato.

Nel teatro, Rossini l'affronta così :"La calunnia è un venticello, Un'auretta assai gentile, Che insensibile sottile, Leggermente dolcemente, Incomincia a sussur7ar?

https ://www.facebook.com/com u ned icattol ica/posts/ 1528090720586050 qìA



goffiare sul venticello è una pratica assai utilizzata per cercare di infamare o poìtare discredito e danno, magari con accuse palesemente false e infondate ma che
sappia insinuarsi subdolamente. "nelle orecchie della gente, s'introduce destramente, e le teste ed i cervelli, fa stordire e fa gonfiar" (Rossini)
Ad oggi ancora nessuna interrogazione è stata protocollata, ognuno poi tragga le proprìe conclusioni in merito.
Davide Varotti

Portavoce del Sindaco

Iì ììps ://wvvw.facebook.corn/com unedìcattolìca/posts/ 1 52809 07205860 5C)
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Comunicato starnpa
Cattolica 30 0ttobre 2017

CATTOLICA ?IN íVIOVlMENTO", FINALMENTE RIPARTE
l'amminìstrazione pentastellata continua a far diminuíre il debito complessivo di Cattolica ma al tempo stesso fa rìpartìra la città.
II Moyimento 5 Stelle di Cattolica, ha vinto le elezioni ed à stato eletto, anche perché le amministrazíoni precedenti per anni non hanno investito adeguatamente ììella -"manutenzione della città", mandandola di fatto in deperimento, una sceìta scellerata secorìdo molti cittadini e arìche secondo noi.
Le ultime amministrazioni (nota a margine da sempre a guida PCI, DS, PD e/o suoí derivati), cercando di arginare i problemi che avevano loro steSsi creato cori il forteindebitamento della città, hanno scelto di attuare urìa política troppo focalizzata alla riduzìone del debito complessivo. Queste politiche hanno di íatto ridotto il debito,ma hanrìo anche portato Cattolica ad un livello di trascuratezza generale veramerìte allarmante.
Fatte le valutazioni del caso, questa amministrazione ha ritenuto dí corìtirìuare l'opera di risanamento del bHancio, tanto è vero che l'indebitamento totale del Comunequest'aì'ìno si ridurrà come minímo di altri 250.C)00,00 Euro circa, ma ha anche deciso che mantenendo il corretto equilibrio tra situazione debitoria gerìerale e cura delpatrìmonio delle necessità sociali e degli irivestimenti per la comunità, era improrogabíle far ripartire Cattolica, risanando la città non solo negii arredi urbani, maserviva anche una programmazione ed un lavoro a 360".

Per questo gli interventi sul territorio sono molti e intersettoriali, in pochissimo tempo si sta mettendo a regime una macchína che saprà riportare Cattolíca, in pochianrìi allo splendore che Sí merita. La progettaziorìe in atto per la città è complessa e semplice allo stesso tempo, ad oggi solo chi ha la visione totale delle azioni e deiprogetti, riesce a percepirne grandezza e bellezza. Presto sarà palese a tutti.
"L'impegno e l'orientamento di questa amministrazione è quello di continuare a diminuire il debito complessivo di Cattolica, portandolo gradualmente a convergereverso livelli adeguati ai parametri Europei, ma al tempo stesSo di farla ripartire e ridarle slancio.

,Per lo stato in cui e stata lasciata Cattolica, gli ìrìterventi di cui ha bisogno sono dawero tanti, ci piacerebbe fare tutto e subíto, ma adesso ci vuole anche un po'pazienza e fiducia da paìte di tutti, in pochissimo tempo abbiamo sistemato situazioni lasciate in sospeso dalle precedenti ammirìistrazioni per anni, a volte decenni,'rana bisogna aiìche dosare il giusto equilibrio tra spese e entrate per raggiungere tutti glì obbiettivi.
ì',Ioi'ì ci sono dubbi che in pochi annì ridoneremo lo splendore che si merita alla nostra Cattolica." Sindaco Genrìari

30 otìobre ?

lil Ips ://www.facebook.com/comunedicattolica/posts/ 155713 09 3 76 82028
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Comunicato stampa
Cattolica 3"l Ottobre 20ªI7

INIZIA LA NUOVA ERA

DELLA GESTIONE DELLE FARMACIE COMUNALI

II 1 º Novembre è il giomo di inizio ufficìale della nuova gestione delle Farmacie Comunali a Cattolica.
Farmacie Comunali di Riccione spa, la società che gestisce già con successo le farmacie Comunali di Pesaro e Riccione si è aggiudicata il baììdo di affidamento delle
Farmacie Comunali anche a Cattolica con un canone annuo dí 117.123,00 euro.

Dopo anni e anni di balletti, in cui le amministrazioni che si sorìo succedute a Cattolica, harìno speso tempo e denaro tra consulerìze e irìcontri dì ogni tipo, Sen2a però
maì concludere nulla, la nuova amministrazione pentastellata, in pochi mesi, utilizzando solo le risorse del Comurìe, ha poìtato a casa un risultato straordinario per la
comunità.

3'l oìtobre -

Un risultato eccelso sia per quanto riguarda la parte finanziaria che per quanto riguarda i servizi, È corretto inoltre ricordare che buoria paìte delle opere di
irivestimento messe a bilaricio nell'ultima variazioríe (i lavori di via Dante sono finanziati proprio dai proventi che starìrìo già inizíando ad arrìvare dall'affido delle
Farmacie)

"Le Farmacie Comunali, necessitavano di urgenti investímenti, sia economici che di risorse umane, ma anche a fronte di questi investimentì, per motivi strutturali e del
sistema organizzativo/dístributivo del settore in italia, non sarebbero mai potute diventare concorrenzìali in servizi e prezzi con le organizzazioni private presenti sul
mercato, di qui la scelta più sensata per la Comunità, di mantenerne la proprietà ma di affidarle ad un gestore prìvato credibile, che sapesse valorizzarle, dotarle dì
servizi all'avanguardia pagando un giusto affitto alla città,
Quello delle Farmacie Comunali è un'altro esempio delle tante cose lasciate in sospeso per anni, mai risolte dalle precedenti amministrazioni, dì ccii cí sìarrìo fattì
iiììmediatamente carico e portato a terrnine nel minor tempo posslbile? Sindaco Mariano Gennari

ìil Ips ://wvvw.facebook.com/com u nedicatíolìca/posts/ 1558 al 823 975 76882
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Comunicato stampa
Cattolica 06 Dicernbre 2017

7 dicembre alle ore O:38 ª Catìolica, En'ìilia-Romagna ª

Problerni inesistenti

polemiche utili solo per scopi politici non certo per la città

ìn merito aìle dichiarazioni sui media, del segretario del PD Be!luzzi, riguardanti il post rimosso dal profi!o personale dell'Assesore Olivieri, di seguito le dichiarazioni
del Sindaco Gerìnari - «bisogrìa dsre atto a Belluzzl che riesce a costruire de!le polemiche dal rìulla, è capace di attirare l'attenzione e riempire le pagine dei giornali
con questioni inesistenti, di nessui'ìa utilità se norì per meri scopi politici.

Detto cio siamo tutti impegnati su mille fronti con iniziative a favore della citta: dal Nata!e che per il secondo anno di fìla presenta u na Cattolica bellissima e viva, alle
ìniziative del sociale, sport, cultura, ambierìte, lavori pubblicì, organizzazione del personaie, etc etc.
Ogni settore è in fibrillazione per le mille attività importanti che si starìno poìtando avanti, tutti lavorano in una sola direzione, per il bene dì Cattolica.
Come in ogni gruppo di lavoro ci sono serìsibilità differenti, ma tutti lavorano portando il proprio punto di vlsta e visione con un unico obbíettivo, lavorare per la città,
questo è uri gruppo coeso ed erìtusiasta. L'unico vero problema che irìcontriamo è quello che vorremmo fare sempre di più, meglio e subito, ma non sempre è
possibile.

Sono contento si sia data una opportunità ai nostri operatori economici di conoscere il servizio di Shuttle che collega l'aeroporto di Bologna con Cattolica e al
coriternpo di conoscere FICO, il parco agroalimentare che si trova a Bologna, altresì corìtento che esistano sensibilità e puriti di vista differenti perché sorìo urì
arricchimento per tutti.

Belluzzi parla di contraddìzioni, imposizioni e poca democrazia all'irìterno del M5S di Cattolica, capisco che a lui e ad altri faccia gioco creare polemica, ma in realtà
si;:imo tutti troppo concentrati sui problemi reali della città, per poterci dedicare anima e corpo anche a quelli immaginati o inverìtati dal segretario del PD di Cattolica. >)

I i ììps :/Iwvvw.facebook. com/comu ned icattol ica/posts/ 1595176 1 938 7 7502
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Comune dí Catte!ica

i6 dicembre alle ore 'ì7:06 - Cattolica, Emilia-Romagna ?

Comunicato stampa

Cattolica 1 6 Dicembre 2C)17

VGS - CON L'AGGIUD?CAZ?ONE DELL'ULTIMA AREA ANCORA INVENDUTA CATTOLICA HA UNA NUOVA OPPORTUNITÀ

La soddisfazione di tutti coloro che amano Cattolíca è unanime, il buco nero che si era venuto a creare e le ripercussioni di questi anni ín termini di decoro'e sicurezza"
erano sotto gli occhi di tutta la comunità; Adesso inizìa un percorso compíesso, da realizzare insieme a tutti i privati che hanno investito sull'area.
ll Sindaco Mariano Gennari rispetto alla questione afferma «Sin da subito ci siamo impegnati, nelle more del marìdato, perché l'area tornasse ad avere una logica e si
trasformasse da problema in oppoìtunità.

Per sanare il "vulnus ambientale, economìco e sociale" del VGS, bisogna percorrere urìa strada ancora lunga e va affrontata con spirito positivo e il buonsenso del
padre di famiglia. Dobbiamo riuscire a trasformare la ferita, che in questi anni ha lasciato cicatrici profonde nella città, ìn un asset che caratterizzi Cattolica
positivamente.

Nel caso del VGS, per norma di legge, gli enti pubblici rìon possono acquisire beni irnmobili per trasformarli in patrimonio.
Il progetto di modificare l'immobile destirìato a "bowling" in palazzetto, è una idea di questa amministrazione, che si è confrontata anche con la Corte dei Conti per
poterla realizzare, ma purtroppo le norme lo impediscono. Rispetto a questo percorso e a questa volontà, si è discusso più volte su molti tavoli (es. consulta Sportiva
di Cattolica).

Sono tornato su questo argomento per fare chiarezza dopo che ho letto le farneticazioni del capogruppo PD di Cattolica sui giornali.
In considerazione anche dei risultati, impalpabili, ottenuti dal PD in questi anni rispetto al problerììa VGS, rimango allibito da certe dichiarazionì, soprattutto se fette di
chi rappresenta in Consiglio Comunale una parte così cospicua dei Cittadini a Cattolica.

,Montanari nell'ultimo comunicato ha fatto l'en plein dell'illogicità e dell'incoerenza, partendo dalle modifiche delle destinazioni d'uso per partecipare al bando regiorìale
sullo sport, fino ad arrìvare al paragone con i centri commerciali che si vogliono realizzare a Misano e San Giovanni.
Non è chiaro se certe affermazioni pubb!ìche di Montanari nascano dal fatto che si ignorano completarnente le ieggi vigenti, per strumentalizzare a discapito del
buonsenso e della verità, o perché si è capito poco della questione; Visto però l'argomento è stato discusso, se ne è parlato e spiegato diverse volte, e che síamo
sempre stati disponibili al confronto per chi fosse curioso o non lo avesse capito, forse il motívo di certe afferrnazíoni è da rìcercare in un mix delle îre cose.
Adesso è il momento di lavorare a testa bassa, nuove forze stanno arrìvando per portare altre competenze ed entusiasmo, dobbiamo tutti impegnarci per íl bene di
Cattolica»

lì ítp s :/ íww .fscebook .com/ com uned icattol ica/ posts/ 1 604? 627 962 52175 1/1


